

+++ 平成26年10月24日(金) 1日目 +++

今日は、山口県支部にラオスから2名の高校生が来る日。

迎える支部職員もドキドキです。

宇部空港近くで昼食を済ませ、2人が支部に到着！！

まずは、日本茶と山口銘菓「ういろう」でお・も・て・な・し♪

ラオスのテレビ番組で「ういろう」を見て、知っているということには職員もびっくり！



「ヌン、ソン、サークム！」(1、2、3！)
さて、支部職員との記念撮影
ラオスでは、写真を撮るときに、「ヌン、ソン、
サークム」と言うそうです。
みんなの表情が硬いような気もしますが…。
早く仲良くなれますよ～に！

続いて、緊張の自己紹介タイム。

それぞれ英語で自己紹介。

ラオスメンバーは、ジャッキー君と
トイちゃん。

Welcome to Yamaguchi prefecture.

Nice to meet you !



そして、ラオスメンバーは、「山口県赤十字血液センター」の見学へ。
ラオス赤十字社も献血事業を行っています。日本の献血システムはどうだったかな？



次は、「山口赤十字病院」へ。
病院長の案内で、病院の見学。
「医師になりたい」というジャッキー君。ジャッキー君の夢が実現しますように☆ミ



こうして、山口県1日目の日程を終えたラオスメンバー。
少し疲れちゃったかな？

明日(25日)は、山口市のニューメディアプラザ山口で「青少年赤十字国際交流会 in 山口」を開催します！
県内の青少年赤十字加盟校や山口大学赤十字奉仕団などがそれぞれ英語で“出し物”をして、ラオスメンバーの来日を歓迎します！
お互いの「国際理解・親善」が深まる良い会になりますように。

交流会の報告は後日アップしますので、お楽しみに！